

El Casino entregó sus distinciones a los “embajadores de la Cultura de Elda” en una emotiva Gala por su 114 aniversario

20/06/2015



Los galardonados junto a las autoridades locales y la directiva del Casino Eldense | Jesús Cruces

El Casino Eldense celebró su Gala de 114 aniversario el viernes por la noche en sus instalaciones entregando un año más los galardones a las personas que actúan como “embajadores de la Cultura de Elda”.

El premio a la Cultura fue para el pintor Miguel Ángel Esteve Gerónimo, fundador además de la Sala Sorolla gracias a la cual en Elda se conoció la obra de grandes pintores contemporáneos como Gastón Castelló o Daniel Merino. También fue concejal de Cultura hace veinte años y a lo largo de su vida nunca ha abandonado su vocación de pintor, por lo que terminó estudiando la

carrera de Bellas Artes en la Facultad de San Carlos en Valencia. Su obra ha conseguido incontables premios y ha recorrido diferentes países como Italia, México, Corea, Marruecos o Francia.

El premio a la Empresa Tradicional se fue a las manos de Juan Verdú Picó, fundador de la Farmacia Verdú, quien aprendió a preparar fórmulas magistrales viendo a su padre, en la droguería que fundó en 1931 en la calle Ortega y Gasset, elaborando productos de limpieza. Su farmacia se ha caracterizado por introducir sistemas novedosos como el autoservicio, así como la

diversificación de su actividad con medicina estética, óptica u ortopedia. Además, Juan Verdú también fue concejal y profesor del IES Azorín.

El nuevo premio Somos Casino, Elda, París y Londres lo consiguió el joven tenista Carlos Sánchez Jover, quien no se pudo quedar al ágape porque está disputando en Alicante un torneo nacional. En su presentación, proyectaron un fragmento del programa "Teledeporte" de RTVE en el que se anuncia como una firme promesa del tenis español.

Las menciones especiales del Casino fueron para Adelardo López Pérez por su dedicación a la entidad, así como por su profesionalidad y eficiencia en las ciencias económicas. También por su dedicación al Casino y su consolidada trayectoria, recibió una mención el despacho de abogados Muñoz Zafrilla.

Finalmente las Medallas de Oro a los socios de más antigüedad, que todavía frecuentan las tertulias del Casino, fueron para Antonio González Busquier, quien no pudo asistir a sus 93 años por su delicado estado de salud; y para Andrés Aguado Bernabé, quien agradeció emocionado esta medalla.

El alcalde Rubén Alfaro pronunció las palabras finales resaltando que "el Casino Eldense se ha ido adaptando a los tiempos, con una directiva joven y una gran iniciativa" y, aunque no explicitó el apoyo económico municipal, indicó que "coinciden con el Ayuntamiento en recuperar Elda como ciudad que es referencia provincial y de la Comunidad Valenciana".



Alfaro durante su discurso en la 114 gala del Casino Eldense | Jesús Cruces

La escuela de música Querós amenizó el acto con varias actuaciones, mientras que para finalizar, la pareja de danza formada por Joaquín Vera y María Pérez bailaron un swing, como preludio de las clases de baile que

ofrecerán el próximo curso. Por su parte, el artista local Cristian García mostró una obra que había dibujado durante el acto, el cual terminó con un ágape en los jardines.

El presidente del Casino, Ernesto Obrador, así como su director, Víctor Santos, recordaron en sus intervenciones la historia de la centenaria institución, que fue Hospital de Sangre durante la Guerra Civil, así como casa de acogida para huérfanos de la contienda. En el balance de actividades indicaron que el Casino ofrece cuarenta eventos mensuales de media como festivales solidarios, talleres infantiles, conferencias..., es decir, una "Casa de Cultura" de la localidad por lo que pidieron más apoyos. En este sentido recordaron la generosidad de los socios que hacen posible toda esta programación a través del pago de sus cuotas.

La trayectoria del Casino Eldense tras su remodelación ha sido esencialmente cultural, ya que en sus instalaciones se han celebrado numerosos eventos como si se tratase de una Casa de la Cultura, a pesar de que las subvenciones municipales se han ido recortando cada año hasta desaparecer.

El Casino cuenta con un plan de viabilidad elaborado por su directiva y la colaboración de un grupo de jóvenes profesionales. La fuente de ingresos sigue siendo la cuota de los socios, por lo que necesitan incrementar su número. En este sentido, anunciaron una campaña de captación de nuevas generaciones de jóvenes que tendrán descuentos en medio centenar de establecimientos locales, ya que la trayectoria del Casino ha demostrado que hay que "dejar atrás las viejas y caducas etiquetas" en referencia a la exclusividad de sus socios en el pasado.

Por su parte, el presidente del Rotary Club Elda Vinalopó, Alejandro Pérez, aprovechó la ocasión para recordar la cena informal, con música y rifa incluidas, que se ofrecerá en el Casino el próximo viernes, día 26 de junio, para recaudar fondos para los niños de Elda que necesitan el servicio de comedor en verano, una petición que les realizaron desde el instituto municipal de Servicios Sociales de Elda, dijo.

En el acto se dieron cita personas relevantes de la localidad como la nueva concejala de Servicios Sociales y Salud, Alba García, la senadora Virginia Romero, la presidenta de la Junta Mayor de Cofradías de la Semana Santa Eldense, Pilar Martínez o el escritor nonagenario Emilio Pérez Rosas.